

## **BAB II**

### **TINJUAN UMUM TEMPAT KERJA PROFESI**

#### **2.1 Sejarah Perusahaan**

PT. AMAAN INDONESIA SEJAHTERA merupakan perusahaan yang bergerak di bidang teknologi keuangan yang didirikan oleh pada tahun 2019 oleh beberapa orang yang sudah piawai dalam bidang manajemen, perbankan dan teknologi yang melayani berbagai macam industri. Berfokus dengan tujuan mengembangkan ekonomi dengan memberdayakan perempuan pengusaha mikro yang menjadi tulang punggung untuk lebih dari 90 juta penduduk Indonesia (AMAAN INDONESIA SEJAHTERA, 2021). Dengan menggunakan teknologi sebagai jembatan untuk mencapai tujuan tersebut, PT. AMAAN INDONESIA SEJAHTERA melakukan berbagai inovasi yang berhubungan dengan sistem keuangan secara digital.

PT. AMAAN INDONESIA SEJAHTERA beralamatkan di Menara Rajawali, Level 7 Unit 1 JL. DR Ide Anak Agung Gde Agung Lot#5.1 Kawasan Mega Kuningan, Jakarta Selatan 12950. Di awal berdirinya perusahaan, PT AMAAN bermitra dengan BANK JAGO Syariah sebagai penyedia layanan pembiayaan guna mendukung tujuan dari berdirinya perusahaan ini. Perusahaan ini sudah terdaftar resmi sebagai badan yang legal beroperasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dengan nomor SK S-227/MS.72/2020, tersertifikasi oleh Kementerian Komunikasi dan Informasi Indonesia, tersertifikasi sebagai Penyedia Sistem Manajemen Keamanan Informasi untuk Pembiayaan Berbasis Agen di Teknologi Informasi dan terdaftar sebagai anggota Asosiasi FinTech Indonesia (AFTECH).

#### **2.2 Struktur Organisasi**

Struktur organisasi merupakan susunan hierarki yang menggambarkan jenjang dan pembagian hubungan antar aktivitas dan fungsi yang berjalan di dalam sebuah perusahaan. Berikut merupakan struktur organisasi PT AMAAN INDONESIA SEJAHTERA pada gambar 2.1 di bawah ini:



**Gambar 2.1** Struktur Organisasi PT. AMAAN INDONESIA SEJAHTERA

### 2.3 Kegiatan Umum Perusahaan

PT AMAAN INDONESIA SEJAHTERA bergerak di bidang pengembangan inovasi digital keuangan melalui penyaluran pembiayaan syariah dengan basis teknologi yang bertujuan untuk mengembangkan usaha dengan layanan keuangan dan non-keuangan berprinsip syariah. Tujuan utama dari pengguna AMAAN adalah pengusaha perempuan yang bergerak di bidang UMKM atau Usaha Mikro, Kecil dan Menengah sehingga dapat mengembangkan bisnisnya dan menjadi mandiri. Dalam memperkenalkan produknya AMAAN mengemas solusi tersebut dalam bentuk aplikasi yang dapat diunduh *Play Store*. Dengan memegang sertifikasi ISO 27001:2013 yang merupakan standarisasi manajemen keamanan informasi, PT AMAAN memastikan semua proses informasi dalam pengolahan dan pengaturannya memenuhi kriteria standar Internasional guna menjamin informasi pelanggan dengan baik. Solusi bisnis yang dijalankan oleh PT AMAAN:

1. Penyaluran pembiayaan berbasis syariah milik mitra bisnis AMAAN yaitu Bank Jago Syariah
2. Melakukan edukasi dengan pengetahuan untuk berbisnis dan mengembangkan usaha kepada para anggota sahabat AMAAN yaitu para pengusaha perempuan mikro di Indonesia.
3. Memberikan peluang kepada pada anggota AMAAN untuk berwirausaha melalui fitur belanja dengan harga yang ekonomis dan kompetitif.